
5 Pièces

120 m²

Réf. W-02X6KG

315 000 €

Honfleur
Maison à vendre (14600)
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Engel  &  Völkers  Deauville  vous  présente  cette  charmante  chaumière

normande, située dans un village paisible à proximité de Honfleur.D'une

surface habitable d'environ 120m², cette maison, entièrement rénovée,

s'ouvre  sur  un  vaste  terrain  arboré  de  1  270m².  Le  rez-de-chaussée

comprend  un  double  séjour  lumineux  de  50m²  avec  cheminée,  une

cuisine aménagée et équipée, ainsi qu'une salle de bain et des toilettes

séparées.À l'étage, trois chambres, dont une suite parentale avec salle

d'eau,  WC  et  accès  direct  sur  l'extérieurUne  dépendance  aménagée

avec chambre et salle d'eau ainsi qu'un atelier ...

Engel  &  Völkers  Deauville  is  pleased  to  present  this  charming  Norman  thatched

cottage,  located  in  a  peaceful  village  just  20  minutes  from  Honfleur.With

approximately  120  sqm  of  living  space,  this  fully  renovated  home  is  set  on  a

beautifully landscaped plot of 1,270 sqm. The ground floor offers a bright 50 sqm

double living room with a fireplace, a fitted and equipped kitchen, a bathroom, and

a separate WC.Upstairs, there are three bedrooms, including a master suite with an

en-suite shower room, WC, and direct access to the outside and a second shower

room with WC serves the other two ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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